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REQUERIMENTO N° 20/2022

 
Senhor Presidente:
 
                                 O Vereador que abaixo subscreve, na forma regimental, após ouvido o douto Plenário,
requer o envio de ofício ao Prefeito Municipal, com cópia a Secretaria Municipal de Saúde, para que
responda aos seguintes questionamentos: a) Quantos médicos pediatras tem no município? b) Quantas
consultas pediátricas foram feitas desde janeiro/21 até o momento; c) Quantos médicos nutricionistas
pediátricos  tem  no  município?  d)  Quantas  consultas  com  nutricionista  pediatra  foram  feitas  desde
janeiro/21 até o momento? e) Quantas crianças necessitaram de alguma fórmula nutricional infantil?; f)
Quantas  Crianças  recebem  mensalmente  as  fórmulas  nutricionais?  Responder  por  zoneamento;  g)
Quais  as  fórmulas  nutricionais  infantis  é  fornecido  pelo  município?  h)  Qual  a  orientação  dada  aos
pais/responsáveis  para  solicitar  o  fornecimento?  i)  De  qual  forma  é  feito  a  compra  das  fórmulas
nutricionais infantis? j) O SUS fornece alguma fórmula nutricional infantil? k) Existe a possibilidade de
compra  sem  licitação  de  alguma  fórmula  nutricional  infantil?  l)  Quantas  ordens  judiciais  tem  para
fornecimento  de  fórmula  nutricional  infantil?  m)  Qual  o  critério  utilizado  para  se  estabelecer  a
quantidade de fórmulas distribuídas a cada paciente e qual o embasamento legal para tal critério? n)
Quantos atendimentos psicológicos infantis foram feitos no município desde janeiro/21 até o momento?
o) Quantos neuropediatras trabalham na rede municipal de saúde?
 

JUSTIFICATIVA:
 

Temos  conhecimento  de  crianças  que  estão  necessitando  de  ingestão  de  fómula  nutricional,  prescrita  pelo
nutricionista pediatrico, ocorre que, o valor das fórmulas nutricionais, são de valor que saem do orçamento familiar,
levando muitos pais/responsáveis a recorrem ao município, para o fornecimento e muitas vezes tem a negativa do
mesmo, levando os pais/responsáveis a recorrem a via judicial para conseguir o fornecimento.
Sendo assim, para melhor fiscalizar e ter conhecimento, faz-se necessário o presente requerimento.
 

SALA DAS SESSÕES, EM 27 DE JANEIRO DE 2022 
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